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もみじ谷だより９月号 みずきの里づくり推進委員会

平成２３年９月１５日（木）

神越渓谷もみじ谷プロジェクト作業へのご協力、ありがとうございました。

作業の日時等に、一部間違いがあり、ご迷惑をおかけしました。
◇ ８月２７日（土）、２８日（日）

・ 作業内容

大城堰堤上流の下刈りの続きを行いました。山桜の大木に数年前からいろいろな

種類のつるが巻き、花がつかない状態でした。５年前、中学生数人がつるを切ってくれたの

ですが、徐々に巻き付いてきて、瀕死の状態でした。急な崖地であり、十分とはいえません

が、周辺の小灌木を切り払ってつるが木に上がるのを止められたと思います。来年の春、こ

の一本桜に花が咲くのが楽しみです。ご苦労様でした。

・ 参加者：５名 角藤、堀込、宮條多、藤澤卓、藤澤和

◇ ９月１０日（土）

・ 作業内容

当初予定通り、森林組合に委託しての作業を行いました。高所作業者１台とオペレータ

ー１名、間伐作業者２名を頼みました。発電所上の道下を中心に行いました。間伐する杉に

印をし、作業員に倒してもらいました。午後は、高所作業者をここに回し、道路際の難しい木を

倒しました。高所作業者で木の上部を切ってから倒すので安全で効率よく作業ができました。次

回も同じようにやれると、倒した木の整理もできやすいと思います。お忙しい中ご苦労さまでし

た。

また、午前中は、堰堤上の道下に一部かたまって残っている杉・桧林の間伐と枝打ちを

高所作業者で行いました。こうした箇所が何カ所もありますので、今後も上流に向けて続けて行

っていきたいと考えています。

・参加者 ９名

矢澤区長、宮條副区長、角藤、矢澤金召、宮條多、伊藤美、水野一、藤澤卓、和

◆ 次回次回次回次回のののの神越渓谷神越渓谷神越渓谷神越渓谷もみじもみじもみじもみじ谷谷谷谷プロジェクトプロジェクトプロジェクトプロジェクトへのごへのごへのごへのご協力協力協力協力をおをおをおをお願願願願いしますいしますいしますいします。。。。
本年度、予定した最終作業となりました。少しずつ、道下が開けてきました。来年度も

わくわく事業を受け、電橋までは行えたらと考えています。なお、道下に「何カ所か遊歩

道を設置できたらいいな」という意見もあります。

○○○○ 作業員作業員作業員作業員のののの都合都合都合都合でででで、、、、予定予定予定予定をををを変更変更変更変更してしてしてして、、、、下記下記下記下記のののの日程日程日程日程でででで行行行行いますのでいますのでいますのでいますので、、、、ごごごご参加下参加下参加下参加下さいさいさいさい。。。。

・・・・ １０１０１０１０／／／／１３１３１３１３（（（（木木木木）））） ８８８８：：：：３０３０３０３０～～～～１６１６１６１６：：：：００００００００ 高所作業者高所作業者高所作業者高所作業者によるによるによるによる枝打枝打枝打枝打ちちちち、、、、間伐間伐間伐間伐、、、、片付片付片付片付けけけけ

・・・・ １０１０１０１０／／／／１４１４１４１４（（（（金金金金）））） ８８８８：：：：３０３０３０３０～～～～１６１６１６１６：：：：００００００００ 高所作業者高所作業者高所作業者高所作業者によるによるによるによる枝打枝打枝打枝打ちちちち、、、、間伐間伐間伐間伐、、、、片付片付片付片付けけけけ

※ 次回は２日連続で行います。高所作業者を岡崎から借りてくるのに、時間がかかるとい

うことで、８；３０分集合といたします。なお、作業内容は、枝打ちと間伐です。前回と同様

の作業員をお願いしてありますので、参加者の仕事としては、枝の片付け、通行監視、高

所作業者での作業後の間伐であります。できましたら、チェンソー、下刈り機等の用意を

お願いいたします。集合場所は、「「「「椿岩上椿岩上椿岩上椿岩上のののの広広広広いところいところいところいところ」」」」とします。なお、一部看板の設

置ができればと思っています。これについては、看板のでき具合によりますので、後日 連

絡をいたします。看板設置が残ると思いますが、日程調整は推進委員会で行います。


